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C O N S O R Z I O   B O S C H I   C A R N I C I 
AZIENDA SPECIALE CONSORZIALE 

Tel. 0433/2328                33028 TOLMEZZO (UD)               Part. IVA n.00462520305 

Deliberazione dell’Assemblea Consorziale 
 

Adunanza del giorno 30 novembre 2018, ore 18,00 seduta straordinaria, 1^ convocazione, 
partecipata ai componenti dell’Assemblea a norma dell’art. 6 dello Statuto. 
Membri dell’Assemblea Consorziale in rappresentanza dei Comuni di: 
N.  Comune    Nome  e Cognome                    Pres. / Ass. 
1.  Amaro   quote n.  1 ZANELLA Laura   Sindaco        X 
     delega BERGAMINI Walter         
2.  Ampezzo  quote n.  1 BENEDETTI Michele Sindaco X  
      
3.  Arta Terme  quote n.  1 GONANO Luigi   Sindaco X 
      
4.  Comeglians quote n.  1 DE ANTONI Stefano      Sindaco X 
     delega DE BLASIS Antonio 
      
5.  Forni Avoltri quote n.  1 VIDALE Clara  Sindaco X 
     delega FERRARI Manuele 
6.  Forni di Sotto quote n.  1 LENNA Marco  Sindaco X  
      
7.  Ovaro  quote n.  2 BEORCHIA Mara  Sindaco  X 
      
8.  Paluzza  quote n.  1 MENTIL Massimo  Sindaco  X 
      
9. Prato Carnico quote n.  1 SOLARI Verio  Sindaco X 
       
10. Preone  quote n.  1 LENISA Anna    Sindaco X 
     delega MISSANA FABIO  
      
11. Ravascletto quote n.  1 DE CRIGNIS Ermes  Sindaco X 
      
12. Rigolato  quote n.  1 GORTAN Emanuela  Sindaco X 
      
13. Socchieve  quote n.  1 ZANIER Coriglio  Sindaco  X
        
14. Tolmezzo  quote n.  1 BROLLO Francesco  Sindaco X 
     delega Scarsini Simona  
15. Treppo Ligosullo  quote n.  1 CORTOLEZZIS Luigi Sindaco X 
  
16. Verzegnis  quote n.  1 LUNAZZI Renzo  Sindaco X 
 
17. Villa Santina quote n.  1  TONEGUZZI Loris  Commissario   X 
       
                                                  13         4 
 
Presidente: Ermes De Crignis             Segretario: Del Negro dott. Martino 
 
Assiste senza diritto di voto il Direttore Tecnico Talotti dott. Giovanni. 



 
Oggetto: Elezione del Consiglio di Amministrazione (art.9 dello Statuto) sulla base 
di un documento di indirizzo (art.10) e, contestualmente, del Presidente. 
 
 

L’ASSEMBLEA CONSORZIALE 
 

Ai sensi dell’art. 10 dello Statuto assume la presidenza dell’Assemblea il sig. 
Ermes De Crignis, Sindaco del Comune di Ravascletto, in qualità di membro più 
anziano per età tra i Sindaci presenti. 
 
 
Preliminarmente il Presidente legge all’Assemblea il contenuto di una nota pervenuta 
dai Sindaci dei Comuni di Ovaro (Mara Beorchia), Paluzza (Massimo Mentil) e 
Socchieve (Zanier Coriglio) con la quale gli stessi comunicano di non partecipare ai 
lavori della presente seduta in quanto convocata in forma non prevista dallo Statuto e 
non conforme alle norme vigenti; 
  
Di seguito viene data lettura della proposta della presente deliberazione nei termini di 
seguito riportati; 
 
Richiamata la propria precedente deliberazione 27.2.2015 n.2 con la quale vennero 
eletti il Presidente ed il Consiglio di Amministrazione del Consorzio e contestualmente 
approvato il documento di indirizzo che individua il programma generale di attività; 
 
Considerato che con propria deliberazione 14.9.2018 n.5 è stata disposta la revoca 
dell’incarico al Presidente ed al Consiglio di Amministrazione ; 
 
Visto lo statuto consortile ed in particolare gli articoli 9, 10 e 21; 
 
Vista la nota 21/11/2018 Prot. 1398 con la quale i sindaci dei comuni consorziati di 
Ampezzo, Tolmezzo, Verzegnis, Treppo Ligosullo, Amaro, Ravascletto, Forni di Sotto, 
Arta Terme hanno convocato l’assemblea del consorzio e presentato la lista dei 
candidati per l’elezione dei nuovi organi, unitamente al documento di indirizzo e al 
curriculum del candidato Presidente; 
 
Ravvisata l’urgenza di ricostituire gli organi del Consorzio; 
 
Intervengono: 
- Cortolezzis Luigi, Sindaco di Treppo Ligosullo: dichiara che ora è necessario 

accelerare al massimo il conferimento delle cariche per assicurare la operatività del 
Consorzio anche alla luce dei recenti avvenimenti calamitosi. Conferire operatività 
al nuovo Consiglio di Amministrazione affinchè prenda atto delle aspettative degli 
enti consorziati e salvaguardi il patrimonio del Consorzio; 

- Missana Fabio, delegato del Comune di Preone: segnala danni limitati al proprio 
Comune e auspica che, dopo l’esperienza di due anni attuati nell’esercizio della 
delega, chi subentrerà nelle cariche istituzionali tenga un occhio di riguardo nei 
confronti dei Comuni, con maggiore continuità e trasparenza rispetto al passato; 

- Benedetti Michele, Sindaco di Ampezzo: esprime meraviglia per la assenza di 
alcuni Sindaci che non hanno voluto guardare la situazione  in faccia. Solleva il 
problema della mancata approvazione del bilancio annuale di previsione nei 
confronti dei quali ha sempre votato contrario negli ultimi cinque esercizi. 
Ribadisce il proprio disappunto e meraviglia per le assenze annunciate in quanto 



ora è necessario attivarsi ed operare nei confronti della Regione e delle categorie 
economiche, prima di pensare alla proposizione di ricorsi amministrativi contro la 
convocazione dell’Assemblea. Ritiene che i problemi presenti vadano affrontati e 
le rimostranze esposte di persona in un confronto diretto tra tutti i componenti 
l’Assemblea. 

- Ferrario Manuele, delegato del Comune di Forni Avoltri: afferma di condividere 
pienamente quanto dichiarato nei precedenti interventi ed auspica che la nuova 
gestione miri a raggiungere gli obiettivi societari stabiliti dallo Statuto e crei 
serenità all’interno del Consorzio ricompattando gli attori per un futuro migliore in 
un clima sereno. 

- Solari Verio, Sindaco di Prato Carnico: condivide l’affermazione emersa secondo 
la quale non sia il caso di risolvere i problemi interni mediante il ricorso agli 
avvocati ma unicamente all’interno dei soci. Pur tuttavia dichiara di non 
condividere il metodo seguito essendo necessario approfondire quale sia la reale 
“mission” che il Consorzio deve seguire in particolare su cosa possa e debba fare. 
In tale contesto, dalla lettura della Relazione programmatica, non risulta affatto 
chiaro quale concreta attività troverà l’avvio. Reputa il programma generico e poco 
dettagliato senza una idea di quello che il Consorzio dovrà divenire  per migliorare 
la sua efficienza. Ricorda ai presenti che la sua partecipazione quale Sindaco è 
relativamente recente e che le condizioni che hanno portato alla attuale situazione 
di crisi finanziaria è il risultato di decenni di scelte attuate dalle gestioni 
precedenti, approvate anche all’unanimità da alcuni dei presenti ed i cui effetti 
negativi si sono riversati sulle gestioni successive. Rileva un elemento di equivoco 
e di possibile illegittimità nella candidatura a componente il C.d.A. di un Assessore 
attualmente in carica nel proprio Comune, cosa mai avvenuta nel passato. 
Conclude affermando che si valuteranno di volta in volta le azioni e le attività che 
verranno attuate aspettandosi massima collaborazione e trasparenza per operare in 
un settore, come quello forestale, particolarmente complesso ed in un momento 
difficile. 

- Benedetti Michele: replica all’intervenuto rilevando come il documento in 
precedenza presentato dal Sindaco Solari, concludeva richiamando la necessità di 
maggiore collaborazione. Anticipa che da lunedì prossimo i soci si troveranno per 
ottemperare agli obblighi di legge (bilancio, revisore del conto, revisione statuto 
Carniambiente ecc.) per evitare la sfiducia e la chiusura dell’Ente. Rivendica di 
aver sempre partecipato alla vita del Consorzio ed ora bisogna dimostrare la 
capacità operativa dell’Ente. Reputa che il precedente C.d.A. non abbia operato 
correttamente agendo sempre sul filo tra legalità ed illegalità. Ora necessita trovare 
le risorse e fare scelte anche per i Sindaci oggi deliberatamente assenti  per tornare 
ad essere il Consorzio di qualche anno fa.  

- Lenna Marco, Sindaco di Forni di Sotto: ritiene che i Sindaci oggi assenti abbiano 
dimostrato una volontà di chiusura nei confronti del cambiamento, anteponendo 
aspetti di carattere politico contro la volontà di cambiamento e di 
compartecipazione per uscire dall’impasse. Reputa opportuni gli incontri tra chi 
condivide il progetto, isolando coloro che hanno dimostrato chiusura mentale nei 
confronti del cambiamento minacciato azioni legali che rappresentano un vero 
affronto nei confronti degli altri soci.    

- De Crignis, Sindaco di Ravascletto: dichiara di prendere atto della volontà 
manifestata dai Sindaci assenti di agire di conseguenza ritenendo che un tanto non 
significhi necessariamente proporre azioni di carattere giudiziario. La grave  
situazione ambientale presente sul territorio a seguito del recente nubifragio 
impone a tutti di porsi al lavoro senza preclusioni, evitando la mancanza registrata 
nel passato di democrazia interna verso i soci         

 



Visto il parere favorevole espresso dal Direttore; 
 
Visto lo Statuto consortile 
 
posta in votazione mediante appello nominale la lista dei candidati e l’allegato 
documento 
presenti e votanti:  n. 13 
 
Voti favorevoli:  n. 12 
 
Voti contrari:    n.  1 (Solari Verio) 
 
 

DELIBERA 
 
1) di approvare l’allegato documento di indirizzo che individua il programma generale 
di attività del Consorzio e che contiene la lista dei candidati alla carica di Presidente e 
dei consiglieri; 
 
2) di eleggere alla carica di Presidente del Consorzio Boschi Carnici il sig. LUIGI 
CACITTI 
 
3) di eleggere membri del Consiglio di Amministrazione i signori: DE LUCA 
VALENTINA e CASANOVA FABIO; 
 
4) di dare atto che gli eletti possiedono i requisiti previsti dallo Statuto per la loro 
elezione. 
 
5) di dichiarare la presente deliberazione con separata votazione e con voti favorevoli 
n. 12, contrari n. 1 (Solari Verio) immediatamente eseguibile ai sensi di legge 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
Letto confermato e sottoscritto. 
 
 
 
  IL PRESIDENTE         IL SEGRETARIO 
           F.to Ermes DE CRIGNIS                      F.to  dott. Del Negro Martino 
 
 
 
 
___________________________________________________________________________ 

 
REFERTO DI PUBBLICAZIONE 

 Il sottoscritto certifica che copia del presente verbale, a norma dell’art.1, comma 19, 
della legge regionale 11/12/2003, n. 21 e s.m.i., verrà pubblicata all’albo Consorziale per 15 
giorni consecutivi dal 05/12/2018  al 19/12/2018. 
Tolmezzo, lì 05/12/2018      
                    L’INCARICATO 
             Paolo Ceconi 
 
 
 
 
Copia conforme all’originale ad uso amministrativo. 
 
Tolmezzo, lì       
 
         IL SEGRETARIO 


